

En visite chez Ruth Merz

La charge au Comité est un défi

Quand, en 1999, Otto Kurmann s'est mis en quête au sein de la section régionale MULON de l'USM d'une personne qualifiée pour s'occuper des finances de l'Association professionnelle artisanat du métal/technique agricole, son collègue Karl Merz lui a présenté son épouse Ruth. D'abord hésitante du fait que le siège de l'Association était plutôt éloigné de sa petite entreprise, elle a néanmoins effectué une journée de stage pour connaître un peu mieux l'USM. Et pour finir, Ruth Merz a accepté de relever le défi. Elle trouvait génial de pouvoir assumer d'autres tâches en dehors de sa propre entreprise et de sa famille.

Et plus le temps passe, plus Ruth Merz aime son travail au Comité. Ce qu'elle apprécie particulièrement, c'est l'excellent esprit d'équipe entre les secrétariats d'Aarberg et de Zurich. Elle sent en outre qu'on lui fait confiance et estime par-dessus tout la communication ouverte et transparente qui prédomine entre les membres du Comité.

Ruth Merz en est actuellement à sa quatrième période (de trois ans) en tant qu'administratrice des finances et restera donc encore en fonction durant deux ans. Au cours de son mandat, l'Association professionnelle s'est considérablement développée et la situation financière est elle aussi très satisfaisante. Ce qui réjouit évi-

demment beaucoup Ruth Merz, qui y trouve une motivation supplémentaire pour aborder avec le même entrain la durée restante de son mandat.

Une entreprise qui aura bientôt 20 ans !

L'année prochaine, l'entreprise technique agricole de Karl et Ruth Merz fêtera ses 20 ans d'existence. A l'époque, Karl Merz avait débuté son activité professionnelle en collaboration avec un mécanicien en machines agricoles, puis engagé peu après un apprenti. Une taille d'entreprise restée plus ou moins stable au cours des années et qui garantit un bon rapport coûts/bénéfices.

Les principales marques commercialisées par l'entreprise sont MF, Case IH, Agrar, Aebi et les véhicules forestiers HSM. Avec, en plus, les produits et marques complémentaires usuels. De petits engins sont également exposés dans le showroom, mais ne constituent pas un pilier essentiel des affaires de l'entreprise.

Les domaines clés de l'entreprise sont la vente, ainsi que l'entretien et la réparation de machines agricoles et machines de chantier. La vente et les prestations de services liées à l'entretien et l'utilisation de chasse-neiges en constituent une autre spécialité.

Karl et Ruth attachent une grande importance aux connaissances spécia-

Ruth Merz, née en 1960, elle est responsable de l'administration de l'entreprise technique agricole de son mari, Karl Merz, à Unterägeri. Sa fille effectue une formation commerciale dans l'administration communale d'Oberägeri, et dévale volontiers les pentes à skis. Au Comité de l'Association professionnelle artisanat du métal/technique agricole, Ruth Merz s'occupe du ressort finances depuis 1999.

lisées, car pour les machines high-tech employées aujourd'hui, ceci est une exigence absolue. Ce n'est donc pas par hasard que les collaborateurs et apprentis accompagnent régulièrement leurs patrons aux cours de formation continue donnés par le Centre de formation professionnelle à Aarberg, ainsi que par des fournisseurs. En plus d'investir dans la formation continue, l'entreprise a également mis en place une gestion de stock moderne. Tous les articles entreposés sont ainsi munis d'un code-barres, ce qui permet de gagner un temps fou dans l'administration des ventes et allège considérablement le travail.

Dans ces circonstances, il n'est pas étonnant que Karl Merz puisse déclarer fièrement que son entreprise n'a jusqu'ici pas été touchée par la crise. Bien au contraire, depuis plus de 20 ans, l'équipe Merz vole à fond

